

PERFILES



ALEJANDRO BLANCO

PRESIDENTE DEL COE

Alejandro Blanco (Orense, 1950) es licenciado en Física por la Universidad de Vigo y exjudoka profesional. Tras presidir la Federación Castellano y Leonesa de Judo, en 1993 accedió a la presidencia de la federación española de esta disciplina, cargo para el que fue reelegido en 1996, 2000 y 2004. En 2003 fue uno de los impulsores de la Confederación de Federaciones Deportivas Españolas (Cofede), que le avaló para acceder a la presidencia del Comité Olímpico Español (COE) en septiembre de 2005 tras un año como vicepresidente. Blanco fue reelegido en 2009 y 2013, en sendos comicios donde no se topó con candidaturas alternativas. Entre los borrones de su carrera, la denuncia por plagio de su tesis doctoral.